

La Légende du diadème perdu

Il était une fois, dans le royaume du roi de Monaco, une adolescente âgée de quinze ans qui vivait avec son père et sa grand-mère et qui faisait ses devoirs dans le château royal. C'était la princesse Aude.

Quand elle pratiquait sa passion pour la musique, elle jouait quelques notes et morceaux courts avec son rebec. Sa mélodie était tellement majestueuse qu'elle résonnait dans tout le palais jusqu'à ce que son meilleur ami d'enfance (le fils du bibliothécaire) l'entende jouer et se rendit avec les oreilles tendues dans les grands couloirs qui menaient vers la chambre de la princesse qui était au 8e étage, tour n°5 à gauche.

Il toqua à la porte et Aude qui se trouvait à l'intérieur ouvrit majestueusement la porte en pensant que c'était le serveur qui lui dirait de venir manger le repas de midi dans la grande salle.

Mais non, c'était Robin le fils du bibliothécaire.

- Salut Robin, quelle la raison de ta venue?
- Oh, comme ça chère princesse, je me suis juste rendu ici grâce à ta merveilleuse mélodie que j'ai entendue d'en bas.
- Merci, c'est gentil, dit-elle d'une douce voix, tu veux t'asseoir?
- Oh, je te remercie Aude, alors quoi de neuf?
- Rien de spécial, j'étais juste en train de faire mes devoirs.

Alors les deux amis discutèrent pendant longtemps, tellement longtemps qu'ils ne regardèrent même pas l'heure qui avançait très vite.

Quand le moment de manger leur festin de midi arriva, la princesse accompagnée de Robin fila dans la grande salle, affamée.

- Le menu du jour est : Côtes d'agneau, Poulets rôtis avec du poisson grillé et du riz avec des petits pois et des carottes. Comme entrée une salade verte accompagnée de sel, de poivre et de citron pour assaisonner, comme boissons il y a de l'eau, de la limonade et du jus de citrouille puis pour finir; le dessert : des boules de glaces dans des coupes, annonce le serveur du cantinier du château.

Le roi se lèche les moustaches et les trois êtres se régalent et finissent le ventre rempli.



Quelques heures plus tard, à 14h00, la princesse voulut aller jeter un coup d'œil à la grande et immense bibliothèque. À partir du moment où elle franchit cette porte, le bibliothécaire (le père de Robin) vint saluer la jeune princesse et Aude lui répondit d'une révérence.

- Puis-je vous aider ma chère? dit-il.
- Oh, non merci, je suis juste venu voir ce que vous exposez comme bouquins.
- Eh bien, nous avons des livres sur la mythologie grecque, sur l'astronomie et sur le monde mystérieux des océans.
- Sur le monde mystérieux des océans? Pouvez-vous m'en dire plus s'il vous plaît? dit Aude l'air intéressé.
- Bien sur votre Majesté, suivez-moi.

Puis il la ramène vers l'étagère sur laquelle sont rangés les fameux livres sur le monde mystérieux des océans. Elle examina un bouquin où il est écrit en lettres d'or : «Le savant des océans : Le Fera du Léman».

- Tiens ça m'a l'air intéressant, puis-je vous l'emprunter, je vous prie?
- Servez-vous avec un grand plaisir votre Majesté, dit Victor le bibliothécaire en faisant une référence maladroite.
- Je vous remercie de votre bonté monsieur, dit-elle en retournant dans sa chambre, hâtée de scruter ce livre.

Quand elle fut arrivée sur son lit, elle se jeta sur ses oreillers et s'installa confortablement pour enfin ouvrir l'exemplaire.

Elle tourna les pages avec précaution.

Puis elle arriva à la 5° page qui commença à parler du fameux Fera du Léman.

La princesse se demande bien ce que regorge ce mystérieux poisson.

- C'est le spécimen le plus rare et le plus beau des océans du monde, dit-elle en lisant convenablement et lentement les informations importantes, il doit y en avoir seulement 3 ou 4 maximum sur la surface de la Terre entière.

Elle tourna la page et lit une petite légende très ancienne depuis 15 siècles :

#### " la légende du diadème perdu "

Elle fut très étonnée, elle ne dit rien pendant un instant puis lit le texte.

- D'après cette légende, il existe un diadème sacré qui regorge un pouvoir qu'on ne peut trouver nulle part : retrouver ou remettre à la vie quelque chose qui nous est cher.

Puis la princesse s'arrêta de lire et pensa aussitôt à sa mère qu'elle avait perdue à l'âge de quatre ans.

Elle continue sa lecture.

6

- Apparemment ce poisson connaît tout sur tout et a un cerveau beaucoup plus développé que le nôtre. Si seulement je pouvais retrouver ce poisson pour qu'il m'aide à retrouver le diadème qui pourrait remettre ma mère en vie.

Soudain elle eut une idée formidable qui lui vint en tête.

- Pourquoi ne pas aller à sa découverte? Je peux toujours essayer, nous vivons au bord de la mère, et j'aurai besoin de quelqu'un...

Alors Aude enfila sa cape sombre et alla chercher son ami Robin pour qu'il l'aide à mener sa quête.

Il la suivit la reconnaissant de sa belle voix et de sa bouclette de cheveux couleur châtain qui dépassait de sa capuche.

Mais il se demandait pourquoi elle le ramenait jusqu'à la plage.

Aude enleva sa cape et lui raconta ce qu'elle a lu.

- Mais comment comptes-tu t'y prendre pour le retrouver.
- C'est très simple, il suffit de prononcer les deux formules, la première pour pouvoir respirer et communiquer sous l'eau et la deuxième pour faire apparaître le poisson devant nous.
- Toi, tu y crois en cette légende? dit Robin.
- Oui, on n' a rien à perdre, tout à gagner ! s'exclama Aude, excitée, allons-y Robin. Ils enlevèrent tous les deux leurs polaires et Aude prononça alors la première formule qui leur permettront de parler et de respirer sous l'eau:
- Communiquato, communiquatum, Thélo na milì kàto to nerò.

Quand elle eut prononcé la formule, ils plongèrent tous les deux ensemble.

lls étaient maintenant dans l'eau et réussirent à communiquer et à respirer.

Ils partirent tous deux vers les profondeurs pour qu'ensuite Aude puisse prononcer la deuxième formule, car là où ils étaient le poisson ne pourra pas les atteindre :

- Elàte na mas kànete paréa chrysà, elàte na mas vithìsele na vroùme ti mitéra mou.

Après avoir prononcé la deuxième formule, les deux amis n'en croient pas leurs yeux.

- Saperlipopette ! La légende était donc vraie? cria Robin, étonné. Au mon Dieu, je suis en train de rêver ?
- Mes chères salutations, Mademoiselle Aude, la magnifique princesse de Monaco, heureux de faire votre connaissance, dit le poisson doré, enchanté.
- Pardon? Vous me connaissez? dit Aude, surprise.
- Oui, bien sûr princesse, vous avez les yeux de votre mère, reine Aurore.

Mais vous, je ne vous connais pas, dit le poisson en montrant Robin du doigt?

- Bonjour monsieur Fera du Léman, je m'appelle Robin, je suis son meilleur ami d'enfance.
- Oui, on se connaît parfaitement l'un à l'autre, poisson, confirme la princesse.
- D'accord, je vous crois, puis-je vous aider princesse Aude?
- Eh bien, nous cherchons le diadème perdu de la légende qui raconte qu'il peut



ramener à la vie quelqu'un qui nous est cher et cette personne je veux que ce soit ma mère.

- -Oh, dit le poisson, vous savez, le diadème appartient à votre mère, la reine.
- Comment ça, dit la princesse, avec des grands yeux ronds et menaçants.
- En fait, votre père a offert à votre mère ce diadème le jour de son couronnement, mais, malheureusement, il a été perdu quand votre mère a disparu, Aurore.

Tiens, une bonne nouvelle que vous allez apprécier, votre mère ne fait pas partie du monde des morts, elle fait toujours partie du monde des vivants!

Puis quand Aude entendit cela, elle commença à fondre en larmes.

- Ne pleure pas Aude, on va retrouver ta mère, promit Robin en essayant de la réconforter.
- Cher poisson, pouvez-vous nous aider à retrouver le diadème de la reine Aurore, s'il vous plaît? dit Robin.
- Bien sûr que je vais vous aider, je connais la mère comme mes nageoires. Heureux, les deux amis partent chercher le diadème en compagnie de leur fidèle Fera du Léman.
- C'est bon, voici le récif où est caché et bien gardé le diadème, il vous suffit de trouver où se trouvent les algues qui l'enrobent, bonne chance!
- Mais poisson, comment savez-vous que ma mère est encore en vie, demanda Aude.
- C'est très simple, c'est le diadème qui me l'a dit, affirma le poisson en or.
- Pardon, le diadème vous a parlé? dit Aude en essuyant ses larmes.
- Oui c'est normal il est magique.

Aude et Robin partent fouiller les algues du récif pour y trouver le diadème perché.

Après une demi-heure de recherche, ils retrouvèrent enfin le diadème et ils le prennent en se demandant ce qui allait se passer quand ils le prendront dans les mains.

Mais il ne se passa rien.

Donc ils partirent voir le poisson qui les attendait près du rocher où ils l'ont trouvé.

Aude et Robin ont rejoint le poisson qui les a félicités.

- Bravo, vous avez réussi à le trouver en moins d'une heure.

Juste Aude, je peux te dire quelque chose?

- Oui, bien sûr, dit la princesse.
- Tu sais, dans ton château, il y a beaucoup de secrets, ça ne se termine jamais.
- Y a-t-il un rapport avec ma grand-mère?
- Oh, oui Majesté, il y a bien un rapport avec votre grand-mère, Julia. Elle déteste votre mère, en fait, elle n'a jamais voulu que ton père et ta mère se marient.
- Comment un diadème pourra m'aider à retrouver ma mère? dit Aude.
- Ne t'inquiète pas, dit le poisson, il suffit de suivre la lumière qui te ramènera



Ils marchèrent jusqu'à arriver dans la forêt juste derrière le village.

Au beau milieu de cette forêt, se trouvait une sorte de cabane, il y avait une vieille dame dedans.

- Bonjour madame, dit Aude.
- Bonjour, puis-je vous aider mes enfants?
- Oh oui, s'il vous plaît, nous cherchons ma mère, n'est-elle pas ici quelque part? Puis il y eut un petit silence et la lumière retourna dans son joyau.
- Eh bien oui, la reine Aurore est bien ici dans le sous-sol.

Je suis navrée, je n'aurais jamais dû accepter ce contrat avec ta grand-mère, dit la vieille.

- Quel contrat? demanda Robin, curieux.
- Eh bien, voilà, il est temps que tu le saches : ta grand-mère a toujours détesté ta mère, elle n'a jamais voulu que ton père et ta mère se marient...
- Ça je sais mais pourquoi, dit Aude en lui coupant la parole.
- Ta grand-mère a voulu que ton père se marie avec une princesse, mais il est tombé amoureux de ta mère, Aurore, la boulangère du village. Bon, pour me faire pardonner, je libère ta mère et enfuis-toi avec elle, vite avant que mon fils (un des gardes de ta grand-mère) n'arrive.

Aude courut au sous-sol partant chercher sa mère, la prit dans ses bras tout en pleurant de joie avant de s'en aller avec Robin.

- Ma chérie, tu as tellement grandi, merci de m'avoir secourue.

Juste, qui est ce jeune-homme?

- Bonjour ma reine, je m'appelle Robin, heureux de faire votre connaissance.
- Oui maman, confirme la princesse, on s'est rencontrés à l'âge de six ans et demi. Alors ils rentrèrent heureux dans le château.

La reine Aurore est contente de revoir son mari et les personnes qui travaillent dans le château.

Aurore raconta à Philippe (le roi) tout ce qu'il s'est passé entre elle et sa belle mère. Philippe ordonna tout de suite à ses soldats de la ramener au donjon surveillé par ses gardes.

Quant à Aude, elle rendit le livre qu'elle avait emprunté et la famille royale de Monaco et vécut heureuse sous de bonnes conditions et en paix dans le royaume.

**Kenza ALIOUI**